
 

 

 
 
 

Entrevista / Hugo Eric Flores Cervantes (Diputado – 

Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “Hoy hubo un debate 

jurídico muy intenso al seno de la Sección Instructora, justamente 

para definir los criterios del desafuero de Cuauhtémoc Blanco. 

Fueron tres opiniones distintas, una que tenía yo, que era 

necesario el voto de los cuatro integrantes para poder ya darle 

admisión, o desechamiento de este asunto; otra que decía que 

no necesitábamos un auto de admisión que está admitido y una 

más que decía que desde el momento en que se presentó esta 

solicitud ya había empezado. 

 

Un debate muy interesante, declaramos en receso la sesión para 

que yo pueda presentar este dictamen y sea votado en la misma 

sesión, seguramente estaremos reanudando esta sesión el día de 

mañana a más tardar el día de pasado mañana”. 
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